

27 DE ENERO DE 2014

COLEGIO MADRE ALFONSA CAVIN DE SAMPAKA

Hoy es fiesta, celebramos el aniversario de la muerte de Madre Alfonso Cavín y 130 años de la llegada de las primeras Religiosas Misioneras de la Inmaculada Concepción a la isla de Fernando Póo, hoy Bioko.



Comenzamos el día, llenos de alegría, pues es la fiesta del Colegio en sus cuatro niveles.

- Preescolar – Primario
- ESBA – (ESO)
- Centro Ocupacional – Formación Profesional
- Centro de Salud.

Actividades:

Solemne Eucaristía y otras manifestaciones culturales



BAILES Y ACTIVIDADES



CON ESTE GESTO AGRADECEMOS EL ESFUERZO QUE REALIZAN DESDE HACE 130 AÑOS EN ESTAS TIERRAS LAS M.I.C. "HIJAS DE MADRE ALFONSA CAVÍN" PARA LLEVAR ACABO SU MISIÓN EVANGELIZADORA; A LOS PADRES Y TUTORES DE LOS ALUMNOS, PROFESORES Y TODOS LOS QUE COLABORAN PARA SU FORMACIÓN.

Sampaka, a 28 de enero de 2015



DÍA 30 DE ENERO DÍA DE LA PAZ

En la mañana de este día, se recibió a los alumnos con una variedad de temas musicales dedicados en su totalidad con el tema de la paz, para luego dedicarles unas palabras concernientes al tema. Varios alumnos plasmaron su idea de lo



que entendían, sobre la paz en los diferentes carteles expuestos en los pasillos del colegio, para disfrute de todos